

01/06/2024

Ovalle: 5 personas fueron formalizadas en la investigación de tráfico de 25 kilos de marihuana

La Fiscalía de Ovalle, junto con el OS7 Limarí, llevan adelante una investigación que fue formalizada en el Juzgado de Garantía por el delito de tráfico de drogas, en la cual hay 5 imputados.

Mediante información reunida con anterioridad, desde principios de Mayo, en el sector "La Rancherita" de Ovalle, la Fiscalía y la policía tomaron conocimiento de las actividades del grupo, específicamente en un sector de caballerizas.

Con los antecedentes reunidos, "el principal blanco de la investigación iba a efectuar una importante transacción de drogas el día 30 de mayo y mediante autorización de la Fiscalía, se efectuaron vigilancias que dieron resultado", dijo el fiscal jefe de Ovalle, Rodrigo Gómez del Pino.

Fue así como, de acuerdo con la formalización, se observó el traspaso de unos sacos de color rojo desde un vehículo a otro.

La policía sorprendió a los sujetos, quienes trataron de darse a la fuga; sin embargo, resultaron detenidos.

El OS7 incautó 25 kilos de marihuana y un vehículo robado.

Tras el control de detención, la Fiscalía pidió la prisión preventiva a 3 de los 5 detenidos. Los otros dos quedaron con cautelares de arresto nocturno y arraigo nacional.

El Juzgado de Garantía de Ovalle concedió 50 días para el término de las diligencias de investigación.

